

**Pour ma part, un petit rien peut me rendre heureuse (ma fille vient tout juste de retrouver sa carte d'identité et me voilà heureuse !), mais le plus fort en la matière reste d'aimer...  
Merci de m'avoir posé cette question, depuis quelques minutes il y a une chanson qui ne quitte plus ma tête :  
Il en faut peu pour être heureux /  
Vraiment très peu pour être heureux /  
Il faut se satisfaire du nécessaire /  
Prendre la vie du bon côté / Riez, sautez, dansez, chantez / Et vous serez un ours très bien léché ! la la la la la la la...**